Genealogiesuisse.com

Histoire et généalogie de la famille ASPERLIN

Histoire

Ancienne famille noble qui a peu duré en Aôste. Noble Aymon Asperlin est le premier qui y a paru vers le milieu du 14e siècle, où il vint épouser noble Louise, fille unique et héritière de noble Antoine Rulliardi de Tourneuve. Duquel mariage est issu entre autres enfants noble Louis leur fils. Celluy-cy servit de témoin à la stipulation d'une reconnaissance que les bourgeois de Saint-Remy et Etroubles jurèrent en 1372 au comte Amé de Savoye surnommé le Vert, et à Roulet seigneur d'Avise conjointement, pour le fait de la vièrie du Grand Saint-Bernard. Dudit noble Louis Asperlin est issu encor un autre Louis, citoyen d'Aôste, lequel en cette qualité est intervenu dans la tissue d'une ordonnance de police faite par les citoyens et bourgeois assemblés en conseil le 15 juillet 1443. Et en celluy-cy a fini la famille qui est tombée dans celle de Vaudan. La maison des nobles Asperlin est originaire du haut Vallais où elle étoit alliée à celle des puissants seigneurs barons de Raron, avec laquelle elle a été entièrement éteinte durant les troubles que les dits seigneurs de Raron avoient excités pour opprimer la liberté de leur patrie au commencement du quinzième siècle.

« Nobiliaire du Duché d'Aoste » par Jean-Baptiste de Tillier (1678-1744). Édité par les soins d'André Zanotto, Aoste, Éditions de la Tourneuve, 1970.

* * *

Recherchons tous renseignements généalogiques, historiques et biographiques sur la famille

ASPERLIN

contact: jcromanens@gmail.com

Genealogiesuisse.com

Cette page est la vôtre, alors n'hésitez pas à la compléter en envoyant vos informations au gestionnaire du site